

# Advents-Schnick-Schnack

*Von Petra Stumpf*

4. Nov. 2024



GROß-ROHRHEIM - Alle Jahre wieder wird die Deko aus den Kisten, Kästen und Schachteln ausgepackt um das Haus oder die Wohnung für die Advents- und Weihnachtszeit zu schmücken.

Alle Jahre wieder sind da Deko-Teile, zum Wegwerfen zu schade, also wieder zurück in die Kiste.

Bringen Sie diese Teile am Freitag, 15.11.2024 ab 14.00 auf den Groß-Rohrheimer Bauernmarkt. Der Ökumene-Ausschuss der beiden Groß-Rohrheimer Kirchengemeinden erwartet Sie und Ihre Advents- und Weihnachtsdeko. Sie können diese bei dort am Tisch gegen andere Deko-Teile tauschen oder einfach verschenken.

Ganz wichtig: Da die Resonanz so groß war, muss die Abgabe auf 5 Teile beschränkt werden.